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Solventes 35% de las 
Cooperativas Dice BFA 
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Es dlflclltnrormar sobre 
la cantidad de cooperati
vas que están solventes. 
pero si se puede decir que 
un 35\11\ concretamente 
llenen su solvencia actua l
mente, Informan en el 
Banco de Fomento Agro
pecuario. 

De las no solventes, no 
se puede determinar por
que depende de di fere ntes 
sectores y factores. ya que 
habrl a que definir entre el 
sector pecuario , agrope
cuario, Indus trial , etc .. por 
lo que el dato no es posible 
determinarlo por el mo
mento . 

De acuerdo a fuentes 
económicas consultadas 

en relación con las cttras 
aportadas por el BFA. és
tas demuestran el fracaso 
terrible de la Reforma 
Agra ria . ya que cuatro 
años después de haberse 
esta tlzado las tierras más 
productiv as del pals, las 
dos terceras partes de e
llas ha n caldo en la banca
rrota. Esto demuestra la 
total incapacidad del Esta
do en dirigir la agricultura 
nacional, como el daño que 
ha causado al pals el pro
ceso reformista impuesto 
desde fuera. 

PERSO NER IA 
JURIDICA 

-¿Qué se hace cuando 
-Favor pase a la página 27. 

Hacienda La Carrera no 
Tiene Deuda con el BFA 

enero del corriente año. en 
la página N' 3, del periódi
co que ,¡¡sted dignamente 
dirige, se pub!!có una noti-

JURAMENTAN NUEVOS JUECES. -En acto especial realizado en la 
Corte Suprema, fueron juramentados por el Dr. Arturo Zeledón Castrillo, 
Presidente de la Corte. 26 Jueces de Paz. de esta capital. y de las pobla 
ciones del Departamento de San Salvador. Aspecto de la juramentación. 

No Estó 
Detenido 
Administrador 
de Rentas 

Es falso que haya estado 
denido y consignado a los 
tribun ales. dice el señor 
Carlos Herrera. Adminis
trador de Rentas de Ahua
chapán. al referirse a una 
Información que proceden
te de Santa Ana se publicó 
en la ed ición del 23 del co
rriente. 

El señor Herrera estu vo 
en EL DIARIO DE HOY 
para aclarar tal versión 
que lo vincula con la su· 
puesta alteración de docu
mentos para el traslado de 
un expendio de aguard ien
te en el puente Arce. can
tón Jocolilio. de San Fran
cisco Menéndez. de ese de
partamento. 

Dijo que su fun ción se li
mitó a la recopilación de 
documentos. tal como lo 

..:..Favor pase a la página 61 . 

Del Presidente del Ban
co de Fomento Agrope
cuario. Carlos Enrique Pa
lomo Castillo. hemos reci
bido en nuestra Dirección 
la siguiente nota real
clonada con la noticia pu
b!!cada por EL DIARIO 
DE HOY el domingo 22 de 
enero. sobre la deuda con
traída por la hacienda La 
Carrera. 

t~d~~E:i~~~~~t:~fa~l ec~~a~ Pocos lnsn_ ectof"íe~r para 
deuda alrededor de 9 mi- 'f"'- ~ 
llones de colones dentro 

El texto de la nota dice: 

del proyecto de la Refor- Repor/iar· Ho~os en Calles ma Agraria. agregando al 
final que mayor Informa-
ción al respecto seria pro
porcionada por fu ente pro-· 
cedente de nuestra Institu

" Reciba un cordial salu
do. esperando se encuen
tre satisfactoriamente en 
el desempeño de sus fun
ciones. 

"E' día domingo 22 de 

ción . 
"Al respecto. suplicoie 

-Favoi pase~ la página 62.' 

Dipl>tada Salguero: 

Nueva Directiva Busca 
Sólo Interés Personal 

Lamentab leme nte. al 
reestructurarse la directi
va de la Asamblea se bus
có sólo el Interés personal. 
Oos Intereses creados > y 
no fue una decisión políti
ca, a firma la diputada de 
ARENA, Gloria Salguero 
Gross . . · 

Estos !ntreses fu eron ob
tener un sueldo semejante 
a los otros directivos . Des
de que ex iste esta Asam
blea hay un esquema en el 
que se nota la diferencia 
de salarlos entre presiden
te. vicepresidentes y se
cretarios. agrega la dipu
tada a EL DIARIO DE 
HOY . 

Extendiéndose más 
bre las reformas 

cleron a los Artículos 6 y 9 
del Reglam ento Interno. 
para nombrar a los directi
vos que faltaban. dijo que, 
"tengo entendido que se 
debe a que no haya dife
rencia entre los dos vtce
presidetes y que tengán 
una misma jerarquía. así 
como los 6 secretarios. 
Esto fue una condición del 
PCN. por el caso del Dr. 
Morán Castaneda. quien 
quedaba disminuido · en 
rango jerárquico y en el 
aspecto económico". 

ILEGALIDAD 
DE DIRECTIVA 

Debido a que son pocos 
los Inspectores con que 
cuen ta la Dirección de Ur
banismo y Arquitectura. 

· no se pueden descubrir to
dos los lugares donde el 
pavim ento está deteriora
do. por lo que se hace un 
llamado al publico para 
que proporcione informa· 

CECAHM Prepara 
Cursos Taller 
de Relaciones 

Con un ciclo de cursos
taller sobre relaciones hu
manas. se in auguraráei 
tercer año de funciona
miento del Centro de Capa
citación del Ministerio de 
Hac ienda . CECA M H. 

Estos cursos estan di ri
gidos al personal de la Di
rección de Servicios Gráfi
cos. Departamento de Ca
tastro de la Dirección 
General de Contribuciones· 
Directas. Departamento 
de Auditoría de la Direc
ción General de Contribu
ciones Indirectas. Instituto 
Nac ional de Pensiones del 
· -Favor pase a la ¡iágina23. 

SECRETARIO OEA CON MAGAfiA.- El Secretario General Adjunto de 
la Organización de los Estados Americanos (OEAJ, Sr. Valer/e Me Comle 
(Izquierda) , estuvo en casa presidencial, para una visita de cortesía al 
Presidente, Dr. Alvaro Magaña, con quien sostuvo una conversación acer
ca de Jos pl'oblemas que ahora confronta el continente, de manera especial 
Centro América y el Caribe. 

ción al respecto. a fin de 
proceder a la correspon
diente reparaeión. 

Esto dijeron en el Depar
tamento de Mantenimien
to de la Dirección de Urba
ni smo y Arq uitec tur a. 
DUA. que se encarga de 
reparar las calles y aveni
das de esta cap ital duran te 
los 3G5 di as del año. 

Fue ofrecida esta infor
mación debido a las num e
rosas quejas que se han 
presentado. de que los mu
chos baches que dejó el ul -

timo invierno. todavía no 
han sido reparados. oca
sionando deterioro en los 
miles de vehículos que e ir· 
culan diariamente. 

E l Departamento de 
Mantenimiento. dijeron . 
tiene su propio presupues
to para efectuar tales tra
bajos que efectúa todo el 
año. pero que se duplican 
inmediatamente que pa
san los inviernos. 

ZAN JAS 
Se ha dicho que entre 

Proyectan Cultivo del 
Gandul a Gran Escala 

In crementa r el cultivo 
del ga ndul para alimenta
ción tanto hum ana como 
del ganado bovino. proyec
ta el ministerio de Agricul 
tura y Ganaderia por me
dio del CEN TA. 
El gandul es conocido po
pularmente como arveja o 
aiberja y también en fran
cés co mo petit poil < peti
puá l. 
Trad ic ionalmente. los ga
naderos util izan la ha rina 
de semill a de algodón para 
alimentar los hatos. 
Al considerar que este In
sumo ha adquirido costos 
dema siado elevados. se 
buscan fu entes alternas 
alimenticias que sea n efi · 
cientes y a costo menor. lo 

cual se puede lograr culti· 
vando el gandul. 
Durante rec iente reuniót 
en la Asociación de Gana 
deros de El Salvador. coJ 
motivo de anunciarse IQ 
formación de la Comisión 
Nacional de Reactivación 
Ganadera. el titul ar del 
MAG . ingeniero Miguel 
Muyshondt Yudice. plan
teó la necesidad de utHizar 
la leguminosa gandul. 
como sustituto de la ha rin a 
cte semilla de algodón. 
Esta semilla ha escaseado 
en el pais en los últimos 
años por la baj a produc
ción algodonera. lo que 
vino a provocar un aum en· 

-Favor Pase a la pagina 23. 

Promueven en el País 
Ferici de Nueva Orleáns 

Para estudiar la posibili
dad de ·que El Salvador 
participe en la Feria Mun
dial de Nueva Orleans. 
Louisslana. E.U .. repre
sentantes de ese even to vi
sitaron el Ministerio de Co
mercio Exterior . 

La Feria. según infor
maron. se realiza del 12 de 
mayo a l 11 de novie mbre. 
con la participación de 

-muchos paises del mundo . 
En la reunión efec tuada 

en el M ICE. participó el ti
tular Lic . Federico Scho
nenberg. representa ntes 
del sector priva do. perso
neros de la Embajada 
Americana y tres promo
tores del evento . 

A¡¡regar.on que lo~ Pfq· 

motores visitan los· paises 
de la región. para montar 
un pabellón conjunto de 
Centro América y el Ca ri
be. 

Dijeron los visitantes 
que nuestro país obtendria 
beneficios en el campo co
mercial. en la in versión 
turisti ca y en proyectar 
un a imagen positiva. 

Asi mismo añadieron que 
ha sido creada un a comi
sión mixta. entre el gobier
no y la libre empresa. la 
cual elaboran\ un proyecto 
de la participación de El 
Salvador. Sobre esa base. 
se decidirá e: tipo de parti
cipación que tendría el 
país en ese evento mun
dial. 

DUA y ANDA hay un arre
glo cuando ésta ul tima 
abre zanjas para la insta
lación de alcantarillados. 
7 Favor pase a la página 61 . 

SEM ILLA DE GAN
DUL.- El Ing. Luis 
Arévalo Castillo, Jefe 
de Investigación del 
Centro de Desarrollo 
Ganadero. informa 
que el CENTA pondrá 
a la venta 80 quintales 
de semilla de gandul. 

FERIA.- Tres pro
motores de la Feria 
Mundial de Nueva Or
Jeans, visitaron el 
MICE. para in vitar a 
El Sal vador a partici
par. informa el Lic. 
El me~; Velásquez. 


